
令和６年度 第３回八雲町スポーツ推進委員会 会議録 

■日  時  令和７年３月３日（月）18:30～19:30 

■場  所  総合体育館 研修室 

■出席者 計９名 （安住委員長、藤本副委員長、掛村副委員長、湊委員、田中委員、森山委員、干

場委員、古田委員、稲垣委員） 

■事務局(体育課) 計５名 （土井教育長、伊藤課長、作田補佐、沢主事、森係長、櫻井係長） 

■顛  末 

１．開  会 

２．挨  拶  八雲町教育委員会     教育長 土 井 寿 彦 

時節柄何かとお忙しい中、参集頂きありがとうございます。令和 7 年度予算で

は、スキー場の整備事業に 1 億円程度計上しているが、令和 7 年度に発注して

も令和 8 年度に整備されることとなる為、令和 7 年度の予算には数字として表

れず、令和 8 年度に計上される。ほか、温水プールろ過機修理費に 1,200 千円

かかることになる。町民への活気ある町づくりの為にも各種スポーツ施設の利

活用を図って頂きたい。 

また、先月末には、八雲町少年少女文化スポーツ表彰式が行われ、スポーツ分

野では、6 個人 1 団体が受賞された。熊石地域では、空手 1 人、陸上 2 人が受

賞され、八雲地域では、野球 3 人(シニア 1 人、軟式 2 人)、団体では、八雲中

の陸上 400mR が渡島大会で優勝する等、とても素晴らしい出来事となり、学校

や家庭、地域においてもとても良いニュースとなった。皆様方のご協力にも感

謝申し上げます。 

八雲町スポーツ推進委員会 委員長 安 住   真 

時節柄何かとご多用の折、参集いただきありがとうございます。 

本日も案件も皆様のご協力をもって進めて参りたいと思いますので、どうぞよ

ろしくお願いします。 

３．議  題（議事進行：委員長）※ 各議題に沿って事務局が順次説明。 

(１) 報告第１号 令和６年度八雲町社会体育事業(下期)実施状況について 

（資料 P.4～P.6） 

(２) 報告第２号 令和６年度八雲町社会体育施設利用(下期)状況報告について 

（資料 P.7～P.9） 

(３） 議案第１号 令和７年度八雲町社会体育事業(下期)実施計画について 

（資料 P.10～P.15） 

【質疑応答】資料 P.4～P.11 について 

（委 員）P.5 大会関係の親子で雪遊びは、参加人数が少ない理由として主催者と参加者のニーズ

が合わなかった説明だが、参加者にとって気に入らなかったということなのか。 

（事務局）子どもの体力向上や運動への興味関心を抱かせる目的だったが、主催者側が望むこと

と参加者のやりたい事とのマッチングが上手く嚙み合わなかったと思っている。今回の

参加者も楽しんでいた様子が伺えたが、定員に対し参加者数がごく僅かであったことか



ら行事内容の工夫が必要と感じているところ。 

（委 員）P.8 の屋外体育施設の利用状況の内、落部多目的グラウンドの利用実績が昨年度と今年

度が 0 人であった。多少なりとも利用されていると思われるが。 

（事務局）一昨年まで、落部パークゴルフクラブが施設を管理している傍ら利用人数についても

記録していたが解散された為、人数を押さえることが出来なくなった。しかし、グラウ

ンドを利用しているグループがいることは把握しているので、表記の仕方を検討する。 

（委 員）P.9 の熊石地域における学校開放事業でバドミントン１と 11 月から利用のバドミント

ン２があるが利用者が多いのは何故か。 

（事務局）バドミントン１は、町外の子どもが選手活動していたり、楽しむ志向よりも競技志向

が高い傾向がある。バドミントン２は、後期に新たに立ち上がった団体の利用で、楽し

む志向性が高い利用者数となっている。 

（委 員）P.10 のその他関連事業欄の 9 月に開催される障がい者スポーツ大会の開催について、

参加するチームがあるのか。 

（事務局）昨年度は、帯広市の芽室町で開催予定だったが参加チームが無く中止となったが今年

度は、函館市のチームが参加の意向を示したため開催することとなった。 

４．その他 

【質疑応答】 

（委 員）スキー場ロッジ内のウォーターサーバ設置の件だが、今年度は数人に飲料水が無いの

か尋ねられた。食堂はあるが飲料水の提供は拒んでいたようだ。利用者には自動販売機

を利用するよう促したが、他町からの利用者も増えてきているので、設置を検討できな

いか。 

また、トイレのアンモニア臭ついて、汲み取り式のトイレである為、多少の匂いが出

るのは仕方ないと思われるが匂いが強烈なため何か対処方法がないか。トイレ内の清掃

は行き届いており清潔感はあるが・・・。施設の環境が良くなればと思っている。 

（事務局）今年度、ウォーターサーバの金額を見ながら検討する。 

（委 員）八雲町内でも取り扱い可能な業者もあることから検討してもらいたい。 

（事務局）トイレ臭についても強制的に制御できれば良いのだが、現場を確認し検討する。 

（事務局）スポーツ推進委員手帳の購入を検討されたい。全国・全道スポーツ推進委員協議会の

功労者表彰の推薦基準において、購入が必要とされている。北海道スポーツ推進委員協

議会の財政的な下支えにもなっている模様。各種スポーツ行事等の予定も記載されてい

る為、情報収集にも役立つと思う。メモ帳としても便利さがあるので、是非活用願いた

い。また、八雲町スポーツ推進委員の研修会の内容や教室等の主催事業についても広く

意見や要望を募るので、ご協力をお願いします。 

（委 員）過去には北海道のスポーツ推進委員研究大会に６～７名が出向いて研修した経緯がある。

現在は、会長１名のみの予算計上とあるが、１名だけの予算繰りには納得は出来ない。 

委員の研修を深めるのであれば係る経費の予算増額が望ましい。必要な経費が予算化

されてなければスポーツ推進委員は本当に必要なのかとも思ってしまう。 

５．閉  会 １９：３０ 終了 


